



▲ Aumentará 40% el presupuesto para papel. En las pasadas elecciones se imprimieron más de 317 millones de boletas electorales. Foto Especial

## Se gastará más para elegir a jueces y magistrados: INE

GERARDO GARCÍA

La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México dio a conocer que, aunque todavía no hay nada definido en el presupuesto que se otorga a la entidad, prevé que gastará 40% más en el uso de papel para la elaboración de boletas para la elección de jueces y magistrados.

De acuerdo con la reforma constitucional del Poder Judicial Federal, los representantes serán elegidos de entre 42 mil candidatos para la integración al organismo.

El vocal de la Junta Local del INE en el estado, Joaquín Rubio Sánchez, resaltó que desde hace una semana se han conformado grupos a nivel país, como con el Senado de la República, para conocer la numeraria que implicará la elección de jueces y magistrados, desde costo y candidaturas.

Cabe recordar que a nivel na-

cional se imprimieron más de 317 millones de boletas electorales, en tanto a nivel estatal para alcaldías y diputaciones fueron más de 27 millones de unidades.

“Son más cargos para elegir. De los que se eligieron en la elección pasada (4 de junio), deberíamos tener más boletas. Se hablaba de un 40% más en gasto en papel por el número de cargos, es decir, hay más cargos a elegir en este proceso que viene, que en el que acabamos que pasar”, expresó.

Será a partir del 1 de noviembre que el INE instale el Consejo General de organización para elegir a jueces y magistrados.

Rubio indicó que el proceso de elección debe ser distinto a cualquier otro, por lo que el INE ha conformado grupos especializados, con los que se definirán las votaciones. Dentro de las actividades deberán definirse la instalación de más de 21 mil casillas.

El diseño, la implementación y repartición de boletas, son algunos de los elementos en análisis.